

La première exposition touristique régionale de l'EAC attirera 100 exposants

@rib News, 09/10/2021 Source Xinhua La première exposition touristique régionale de la Communauté d'Afrique l'Est/East African Community (CAE/EAC), qui doit ouvrir ses portes samedi, devrait attirer 100 exposants et plus de 2.000 visiteurs, ont déclaré ses organisateurs dans un communiqué.

Le communiqué publié par la CAE depuis son siège d'Arusha, une ville du nord de la Tanzanie se tiendra l'exposition du 9 au 11 octobre, a indiqué qu'elle vise à sensibiliser aux occasions d'investissement dans le tourisme dans le contexte de la pandémie de COVID-19. Peter Mathuki, le secrétaire général de la CAE, a précisé que l'événement comprendra des expositions de prestataires de services touristiques, du speed networking et des réunions d'affaires, ainsi que des séminaires sur les sous-thèmes du tourisme et de la faune. "En ce qui concerne le tourisme, ces sous-thèmes tourneront autour d'aspects tels que la résilience du secteur et la gestion de crise, le marketing du tourisme numérique, le développement de forfaits touristiques multi-destinations ainsi que les occasions et incitations à l'investissement touristique", a-t-il affirmé. M. Mathuki a mentionné que les sous-thèmes liés à la faune sauvage incluront la lutte contre le braconnage et le commerce illégal de la faune sauvage, ainsi que la valeur économique de la faune sauvage dans la région. Les Etats membres de la CAE sont la Tanzanie, le Kenya, l'Ouganda, le Rwanda, le Burundi et le Sud-Soudan.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});